

新型コロナウイルスの流行が始まってから3回目の春を迎えました。マスク、黙食、ディスタンス等…、保育園での子どもたちの生活もがらりと変わってしまいました。その変化にその都度健気に応じてくれている子どもたち…、ひよこ組さんまでもが、小さな手をこすりあわせ手指消毒をする姿などを見ていると、「保育園での子どもたちの安全を絶対に守っていかなくては！」と、あらためて強く思います。そして、保育園に子どもたちの元気な声が響くこと…、今まで当たり前だと思っていたことでさえ、とてもありがたいものだと思っております。

今月末に卒園を控えたぞう組さん。例年と同じような卒園式を執り行うことが難しい情勢ではありますが、今できる最善を尽くし、年長児一人一人が立派に巣立って行けるよう、心を込めて送り出したいと思います。

今年度も残りわずかとなりました。この一年も、保護者の皆様には、保育園への温かいご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。今後も、安心・安全を第一に、子どもたちの健やかな成長と笑顔のために、「今できること」を見つけながら、保育を進めていきたいと思っております。



3月うまれのおともだち

おたんじょうび
おめでとう!

| | |
|---|--|
| たまい ゆうすけさん (6さい) のぶお ゆうがさん (6さん) いもと ありさん (5さい) やの こうきさん (5さい) | |
|---|--|



ぞう組より



今、ぞう組ではすごろく遊びが大人気!!サイコロを振って自分たちで数を数えて進んだり、止まったところの文字を読んで応えたり、お友だちとゴール目指して競争することを楽しんでいます。ある日、自分たちで紙に書いてすごろく作りに挑戦。「2かいやすみ」「6すすむ」「10もどる」など自分たちで考えて作り、すごろくを友だちと一緒に楽しんでいました。手作りのサイコロは6や7・8や1と複雑でなかなかゴールできず、進んでは戻って、戻っては進んで・・・と笑い合う場面も多く、会話ははずんでいます。

また、文字を読んだり書いたりするのが上手になってきた子どもたちに「かるたを作ろう」と提案しました。一人ひとりが自分の好きな文字を選び、絵と読み札を考えて、ぞう組オリジナルかるたが完成!!並べてみると、これは「〇〇ちゃんが作ったやつよね?!」「〇〇くんの絵上手!」「これ、絶対取る!」とみんな大興奮!遊びの中で楽しみながら文字や数を覚えています。コロナでいろいろなことが制限されていますが、子どもたちは毎日いろいろな遊びをつくり出し、友だちと一緒に楽しんでいます。卒園まであと1カ月。みんなでいっぱい笑い合って過ごしたいです。

3月の保育目標 ・友だちと共に活動する心地良さや充実感を味わい、お世話になった人へ感謝の気持ちを持つ。

| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|----|---|----|----|---|---|--|
| | | 1 | 2 | 3 ひなまつり ハッピーデー  | 4 | 5 |
| 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 交通安全 指導 | 12 |
| 13 | 14 身長体重 測定週間  | 15 | 16 | 17 | 18 お別れ会  作品持ち帰り | 19 春分の日 |
| 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 布団持ち帰り クラスだより 等配布 | 26 卒園式  |
| 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | | |

★3月の避難訓練は、日時を決めずに行います。



- * 18日(金) この1年間で子どもたちが描いた絵など、作品を持ち帰ります。
例年、ご家庭から 作品持ち帰り用の紙袋を持参していただいていたおりましたが、今年度から、保護者会費で作品袋を購入させていただきます。
※ぞう組のみ、卒園記念品を持ち帰る為の紙袋を11日(金)までに持ってきてください。
- * 26日(土) 卒園式を行います。新型コロナウイルスの感染拡大状況によって、執り行い方等、詳しくは後日改めてご案内いたします。

不織布マスクで感染予防をしましょう!

■ マスクやフェイスシールドの効果 (スーパーコンピュータ「富岳」によるシミュレーション結果)

| 対策方法 | なし | マスク | フェイスシールド | マスク+フェイスシールド |
|---------|---|---|---|---|
| |  |  |  |  |
| 吐き出し飛沫量 | 100% | 20% | 18-34% | 50%*2 |
| 吸い込み飛沫量 | 100% | 30% | 55-65%*2 | 60-70%*2 |
| | | | 小さな飛沫に対しては効果なし (エアロゾルは防げない) | |

*2 豊橋技術科学大学による実験

<今後の行事予定>

- ・ 4月4日(月) 入園式
(新入園児のみ行います。)
- ☆在園児は、通常保育の中で、園児と職員とで進級のお祝いをします。
- ※今後の行事等は、新型コロナウイルスの感染状況に応じて、検討していきます。